

Écoles du monde



Nous t’emmenons à la découverte des écoles les plus étonnantes de la planète...

(1) Aux Pays-Bas

Aux Pays-Bas, il y a des écoles qui ne ressemblent vraiment pas aux écoles françaises. En effet, là-bas, les élèves (qui ont entre 4 et 12 ans) n’ont ni maître, ni maîtresse ! À la place, ils ont un... iPad. Ce n’est pas une blague ! En plus, ils n’ont pas de travail défini à faire : ils choisissent eux-mêmes ce qu’ils ont envie d’apprendre parmi les activités proposées. Il y a bien un adulte dans la classe, mais en général, il ne leur dit pas quoi faire. Il intervient seulement pour aider ou quand il y a une activité de groupe.

(2) En Chine

En Chine, les élèves travaillent beaucoup : ils commencent à 8h et finissent à 16h. Ils vont à l’école du lundi au samedi. En tout, ils passent à l’école 136 heures de plus par an qu’en France. Et en plus, beaucoup

d’élèves suivent des cours particuliers après l’école, même pendant les vacances. Fatigant, tout ça... Alors, pour rester concentrés, ils ont beaucoup plus de récréations qu’en France : les élèves travaillent 45 minutes, puis ils ont droit à 10 minutes de récréation. Et c’est comme ça toute la journée, avec une pause à midi pour manger.

(3) Au Japon

En France, les élèves ne font jamais le ménage : ce sont des adultes qui sont payés pour le faire. Mais si tu vas à l’école au Japon, les choses sont bien différentes ! En effet, là-bas, les élèves sont chargés de tout nettoyer : les tables, les couloirs, la cour... même les toilettes ! Le but est de rendre les élèves plus responsables de l’hygiène dans l’établissement scolaire.

(4) En Islande

En Islande, la cuisine fait partie du programme. En plus de l'histoire et des maths, tous les élèves de 7 à 13
50 ans suivent ce cours. Ils vont dans la cuisine de l'école et se mettent au travail. C'est une vraie matière. Les élèves apprennent non seulement à préparer un repas, ils apprennent
55 aussi à manger un repas équilibré, c'est-à-dire des aliments qui sont bons pour la santé.

(5) Au Danemark

Au Danemark, les élèves étudient

60 une matière bien spéciale : l'empathie. C'est quoi ? Eh bien, pour simplifier, ils apprennent à comprendre ce que sentent les autres. Pendant une heure, ils
65 discutent, parlent de ce qu'ils sentent, de leurs problèmes, de ce qu'ils aiment, de ce qu'ils n'aiment pas... Ils s'écoutent les uns les autres et cherchent ensemble des
70 solutions quand quelque chose ne va pas. Cette matière est obligatoire pour les élèves de 6 à 16 ans.

*d'après Junior Magazine,
le 25 avril 2018*